
Protokoll Vorstandssitzung vom 04.04.2012

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MAB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen
(DC), Stephanie Amrein (SA), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM),
Petros Papadopoulos (PP), Benjamin Staubli (BS), Maximilian Babor (MB)

Gäste: Arnab Das (AD)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 21.03.2012 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Das Protokoll der letzten Sitzung wird grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• Bei BEEZ muss einiges gemacht und besprochen werden.

• Gestern war FR. Der FR war dafür, dass man viele Lehrprofessuren macht. Beim Quästo-
renkurs muss noch vieles gemacht werden, sind allgemein dafür aber das Konzept muss
ausgearbeitet werden.

Quästor:

• Die Selbstanzeige wurde eingeschickt. Wir müssen jedoch wahrscheinlich Busse zahlen.

• Hat Bier eingeräumt und beim Lavabo im Aufenthaltsraum nachgefragt (für kranken PP).

• Hat eine Rechnungsvorlage in der Buchhaltungssoftware gemacht.
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Information:

• Announce diese Woche.

• Definitives GV Protokoll veröffentlicht.

IT:

• JG hat eine SSD in MABs PC eingebaut. Dann ging der Lüfter kaputt, den hat er auch
gewechselt.

• Gestern war IT-Team Sitzung. Sie haben jetzt etwa 7 Leute. Für AMIss und AMIster freuen
sich die Leute, Dinge zu programmieren.

Kultur:

• Letzte Woche war das Pokerturnier. War sehr gut besucht aber Accenture hat uns nicht
mehr dabei unterstützt.

• Organisation der Party läuft. Die Plakatproduktion ist leider etwas langsamer als TG gedacht
hatte.

HoPo MAVT:

• Letzte Woche war Raumkommissionssitzung. Es ging um die Lernplätze im ML.

• Davor war noch eine Sitzung bezüglich Mobilität.

• PVK ist die Umfrage demnächst bereit zum Versand.

• Semestersprecher beginnen jetzt dann, in die Vorlesungen zu gehen.

HoPo ITET:

• Es sind etliche Projekte am laufen, welche auch alle in den Berichten im neuen Blitz stehen.

• Am Freitag ist die UK, an welcher die letzten kleinen Schritte zum neuen Reglement passie-
ren.

• Die neuen Praktika des ersten Jahres werden mit den zuständigen Profs angesprochen.

• Student meets Prof die neue Version wird besprochen.

• Student meets Lab muss angepackt werden mit HoPo MAVT zusammen.

• Semestersprecher ist in vollem Gange.

External Relations:

• Die Voranmeldungen für die Firmen, die letztes Mal bei der Kontakt dabei waren, sind jetzt
draussen. Es stehen vor Ferienanfang noch zwei Sitzungen bevor, einmal die Firmeneinteilung
und nacher noch eine Teamchefsitzung.
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• Accenture hat das Pokerturnier nicht mehr gesponsert, da sie gefunden haben, einmal im
Jahr reiche. Sie haben allerdings Sponsoring für einen andern Event in Aussicht gestellt
(Rube Goldberg).

Infrastruktur:

• PP ist endlich wieder gesund.

• Blitz: Es gab in letzter Zeit etwas Probleme mit dem Spod. PP schildert das Problem. Sie
sind sehr vom AMIV abhängig, für uns ist es jedoch eigentlich zu teuer. Wir könnten den
Druck viel billiger bekommen.

• Er will das Zeitschriftenregal überarbeiten. Er fragt, ob jemand Wünsche habe.

3. Diskussion

AMIV Ball

Es kam die Frage auf, ob der Präsi und/oder Vize-Präsi anwesend sein soll/sollte/ist. BU steht
nicht hinter dem Konzept und möchte deshalb nicht kommen und der Vize-Präsi kann nicht.

VSETH Logo für Webseite

Das VSETH Logo sollte auf die AMIV Webseite.

Vorstandsausflug

Diskutieren verschiedene Möglichkeiten. Weinbauer in der Westschweiz am 11./12. Mai ist der
momentane Plan.

Layout

Benjamin Hildebrand macht gar nichts mehr. Das Problem ist, dass er die Vorlage fürs AMIV Ball
Poster noch hat, welche nicht auf dem Brainslug ist aber momentan benötigt wird.

4. Varia

• TG hat auf die Schnelle noch ein Opernstück organisiert. Die Anmeldung geht morgen auf.

• JM hat einige Probleme mit dem Blitzartikel, da wegen dem Layout einige Dinge falsch
verstanden wurden. JM wird es per Announce versuchen zu regeln.

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 18.04.2012 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 19:05
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